

Bhabinkamtibmas Aiptu Istoyo Beri Penyuluhan di MPLS SMK Al Ikhlas Bojongkamal

Suhendi - TANGERANG.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 11, 2024 - 00:29



Tangerang – Guna menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan kondusif, Polsek Legok melalui Bhabinkamtibmas Desa Bojongkamal Aiptu Istoyo mendapat kesempatan menjadi narasumber sekaligus memberi penyuluhan pada kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMK Al Ikhlas Bojongkamal. Acara ini juga dihadiri oleh sejumlah pihak penting, termasuk

Kepala Sekolah Aldo Suherman, S.Pd. M.E, Guru Bagian Kesiswaan Alen S.P.d, Babinsa 01 Peltu Endang Suherman, Babinsa 02 Sertu Asep Sumirat, serta seluruh guru dan staf Smk Al Ikhlas Bojongkamal. (10/07)

Dalam sambutannya, Aiptu Istoyo menyampaikan sejumlah pesan penting kepada para siswa-siswi baru untuk menjaga harkamtibmas (pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat) di lingkungan sekolah. Ia menekankan pentingnya mematuhi tata tertib sekolah dan menghormati orang tua serta guru. "Menghormati aturan sekolah dan guru adalah kunci untuk menciptakan lingkungan belajar yang baik dan kondusif," ujar Aiptu Istoyo.

Selain itu, Aiptu Istoyo mengingatkan para siswa untuk mencegah dampak negatif kenakalan remaja, seperti bullying, penyalahgunaan narkoba, dan tawuran antar kelompok. "Bullying dan narkoba adalah musuh utama masa depan kalian. Hindari dan laporkan jika menemui hal-hal tersebut," tegasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Istoyo juga memberikan motivasi kepada para siswa untuk disiplin dan semangat dalam belajar. Ia menekankan pentingnya penggunaan handphone dengan bijak, terutama dalam bermedia sosial untuk kegiatan positif. "Gunakan teknologi untuk hal-hal yang bermanfaat, jangan terjerumus dalam penggunaan yang negatif," katanya.

Selain itu, ia juga mengimbau para siswa agar selalu menggunakan helm saat berkendara sepeda motor dan menghindari geng motor yang dapat berujung pada tawuran. "Keselamatan kalian adalah yang utama. Gunakan helm dan hindari pergaulan yang bisa merugikan diri sendiri dan orang lain," pesan Aiptu Istoyo.

Dengan adanya himbauan dan pesan-pesan dari Bhabinkamtibmas, diharapkan para siswa dapat menjalani masa pendidikan dengan baik dan terhindar dari berbagai pengaruh negatif. (Hendi)